

Männersingtage

Vielen Chorverantwortlichen haben die Referenten sicherlich aus der Seele gesprochen, was die Hinführung der unterschiedlichst gepolten und begabten Chormitglieder auf das Wesentliche, das über Erfolg oder Niedergang einer Lieddarbietung entscheidet, betrifft: Text, Text, Text und noch einmal Text... - Rhythmus - Ausdruck, Luft, Klangfarbe, Augenaufschlag, Smile, - Mut zu.... (auf mölltalerisch würde man sagen: „kei di nix, trau di...“) was anderes anzuschauen.... probieren... wenigstens „einez`lousn“... - (das könnte so etwas wie eine Männerchor-Konzilsbotschaft sein...)

So darf ich am Ende eines gelungenen Chorwerkstattwochenendes, das gespickt von vielen Highlights, netten Begegnungen und geprägt von Kameradschaft und Freude zum Gesang war, allen ein herzliches Dankeschön aussprechen, Euch allen und im Speziellen unseren Referenten.

In Person von Thomas Held, Thomas Huber und Bernhard Zlanabitz waren Meister ihres Faches am Werk, die das dichte Programm und eine Vielzahl an Werken, mit Freude, Inspiration, Humor, Geduld und Können rübergebracht haben. Für alles, was ihr uns in diesen zwei Tagen mit auf den weiteren Chor-Weg gegeben habt, danken wir herzlich und wollen diesen Dank auch sichtbar zum Ausdruck bringen – in Form eines bewährten Sänger-Zirnschnapsel's zur Beruhigung der Nerven und einem prämierten Almkäse samt Apfelsaft aus der Region zur Stärkung für Leib und Seel.

Mander, Dankeschön.

Ohne Frauen kommt auch ein Männerxang nicht aus – da gibt es jene, die zu unseren Bewunderinnen und Fans gehören, die auch die Kuchen für die Begrüßung und Pause beigesteuert

haben, da gibt es jene, die als Chorleiterin die Sänger fordern, und da gibt es jene, ohne die das Zustandekommen dieser organisationsaufwendigen Veranstaltung nicht möglich wäre – eine davon ist Rosemarie Kogler vom Kärntner Sängerbund, der ich durch die Blume ganz herzlich Vergelt's Gott für ihren Dauereinsatz und Sorge um und für uns sage und streue allen anwesenden Chorleiterinnen Blumen, weil's einfach fein ist, dass es Euch gibt – und dazu ein Lippenbalsam damit es weiterhin „wie gschmiert“ von den Lippen geht.... Allen ein herzliches „Kommt gut heim“, schön dass ihr da ward, und denkt`s noch recht lange an die 10. Männerchorsingtage 2012 im schönen Mölltale im Kärntner Oberland.

Franz-Josef Suntinger

